

Anfahrtsweg mit dem Auto aus Richtung Stuttgart

Sie fahren die A8 Stuttgart-München bis zur Ausfahrt Wendlingen. Dort verlassen Sie die Autobahn und fahren weiter auf der B313 in Richtung Plochingen bis zur Abzweigung auf die B10 Richtung Göppingen.

Ihre Abfahrt ist Göppingen-West.

Sie durchfahren den Stadtteil Faurndau und gelangen ins Stadtgebiet Göppingen.

Sie fahren auf einer zweispurigen Straße in Richtung Stadtzentrum; rechts befindet sich ein großer Schlecker-Einkaufsmarkt.

Dort biegen Sie an der Kreuzung rechts ab in Richtung Bahnhof. Ordnen Sie sich gleich wieder links ein und folgen Sie der Beschilderung bis ins Parkhaus Schillerplatz.

Hier können Sie Ihr Fahrzeug parken. Am Ausgang des Parkhauses wenden Sie sich nach links. Die Außenstelle Göppingen des Regierungspräsidiums Stuttgart befindet sich im gegenüberliegenden Gebäude. Der Eingang liegt ebenerdig nach dem zum ADAC.

Anfahrt mit ÖPNV

Am Bahnhofsausgang gehen Sie links und folgen der Bahnhofstraße bis zum Ende. Dort gehen Sie rechts den Fußweg bis zur Neuen Fischstraße.

Diese überqueren Sie und gelangen über den Treppenaufgang direkt zum Haupteingang des Dienstsitzes Göppingen des Regierungspräsidiums Stuttgart (nach dem Eingang zum ADAC). Für den Weg sollten Sie ca.10Min. veranschlagen.